

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。フォトパレット

第25回おうらヤングフェスティバル

ORAの輪、ここからー。

3月14、15日にヤングブラザ周辺で第25回おうらヤングフェスティバルが開催されました。会場では作品展示、お茶会、体験コーナー、模擬店、東北支援助物資販売、東北応援陶器チャリティーバザーなどが行われ、多くの人たちが来場しました。また、勤労者体育センターで行われた舞台発表では、ダンスや演劇、バンドなど多くのサークルが参加。パフォーマンスには大きな歓声が上がっていました。今年のヤングフェスティバルは多くの和(WA)を発見できたイベントになりました。



今回のテーマを考えた「グランプリアイシヤ」

第25回ヤングフェステーマ
広がれオラ(ORA)たちの和(WA)

環 WA



た 長柄公民館「子ども和太鼓体験教室」
たくとドン!と鳴って楽しいね!

3月14日、長柄公民館で子ども和太鼓体験教室が行われました。小学生8人が参加し、大きな和太鼓を叩きました。最初は緊張した様子でしたが、慣れてくると楽しそうに太鼓をたたいていました。言葉に合わせたり、音楽に合わせてたりして太鼓の楽しさを学びました。参加した山川顕汰くん(前谷東原・2区)は「最初は音が大きくてびっくりした。ようやく体操の音楽に合わせてたたいたのが楽しかった」と話してくれました。



お 本間千江さん 100歳慶祝
おらかな気持ちで迎えた100歳の日

2月28日、本間千江さん(鷲上・12区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。長男の崇夫さんは「仕事をしながら4人の子どもを育ててくれました。くよくよせずおらかな性格だから長生きできるのでは」と話していました。



友 保健センター「ますます元気教室」
友達も一緒だから「ますます」楽しい

10月から12回コースの「ますます元気教室」。3月12日は11回目で「3B体操」が行われました。この日まで皆勤賞で運動を続けてきた中川浪子さん(大谷端宿赤東・31区)は「この教室でたくさん友達が出てきたの。食事会もするほど仲良しなのよ」と話してくれました。



心 邑楽町公民館 町民文化講座「およこじゃず」
心地よいジャズの音色

3月8日、邑楽町公民館で町民文化講座「およこじゃず」が行われました。大塚紀男さん(十三坊塚・6区)がバンドマスターを務めるOnGreenFieldJazzQuartetや町民ビッグバンドがコンサートを開催。町内外から約200人が訪れ、ジャズに酔いしれました。



春 邑楽町公民館「機織り講座」
色のストール織って身も心も春気分

3月13日、邑楽町公民館で機織り講座が行われました。卓上の機織り機で一本一本丁寧に糸を織り、春色のストールを作りました。笑顔で機織りをしていた植木和子さん(前原・4区)は「今回で2回目。機織りはすごく楽しいですね」と話していました。



スマイルみつけた!

